



SHEINBAUM VA A PLENARIA DE MORENA EN SAN LÁZARO

La candidata de la 4T promoverá el paquete de reformas constitucionales del presidente López Obrador

REDACCIÓN CONTRARÉPLICA

La candidata de Morena a la Presidencia de la República, Claudia Sheinbaum, asistirá a la Cámara de Diputados para promover y defender el paquete de reformas constitucionales impulsadas por el presidente López Obrador y que enviará al Congreso en los próximos días.

De acuerdo con la vicecoordinadora de Morena en San Lázaro, la exjefa de Gobierno asistirá a la plenaria de Morena en la Cámara Baja los días 30 y 31 de enero. También se prevé la asistencia de secretarios de Estado.

“Estamos preparando nuestra plenaria antes del arranque del segundo periodo de este año y afortunadamente traemos una agenda ya muy interesante con las iniciativas que enviará el Ejecutivo federal. Arrancaremos nuestra plenaria con la visita de la secretaria de Gobernación el próximo martes 30, aquí en la Cámara de Diputados. Nos acompañará también Zoé Robledo, Ariadna Montiel, todos los que tienen que ver con las iniciativas que envía el presidente para que nos expliquen a detalle los planteamientos que él hace”, dijo al ser entrevistada.

Aclaró que la presencia de Sheinbaum no se tratará de un acto proselitista.

MORENA ESPERA JORNADA ELECTORAL PACÍFICA

En otro tema, la diputada federal adelantó que, para atender casos de violencia durante el proceso electoral, la bancada de Morena solicitó al INE que mantenga coordinación permanente con las instituciones de seguridad.

“En la permanente le pedimos al INE que se ponga en contacto con todas las áreas que tienen que ver con un resguardo, con una habilitación de proceso electoral; tenemos muchos datos de percances que se han dado con precandidatas o actores políticos y queremos evitar eso, que se armen los protocolos necesarios para evitar la violencia, sobre todo contra las mujeres, pero bueno, de todos los participantes en la contienda”, finalizó. ●